

# TRAIT D'UNION

Paroisse de la Ste Famille, Saint Marc, Saint Maclou

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net>



7 juin 2020 Sainte Trinité - Année A

En cette solennité de la Sainte Trinité, nous rendons grâce à Dieu, Père, Fils et Esprit Saint, pour le don de la création et du salut : l'Amour est l'origine et le but de tout ce qui existe ! Après le cycle de Noël-Pâques-Pentecôte, nous entrons dans le Temps Ordinaire qui est invitation au chemin de l'humble quotidien, dans la confiance et dans l'amour, en essayant de ne jamais perdre de vue d'où nous venons et où nous allons : « *La Trinité, voilà notre demeure, notre "chez nous", la maison paternelle dont nous ne devons jamais sortir* » (sainte Elisabeth de la Trinité 1880-1906). Notre humble quotidien a été bousculé par la crise sanitaire et peut-être avons-nous entendu en nous des appels à changer quelque chose de notre style de vie ? L'Esprit souffle comme un vent violent ou comme une brise légère ... Il y a 5 ans, le pape François offrait à l'Eglise et à l'humanité l'encyclique « *Laudato Si* », un texte prophétique que nous aurions grand intérêt à relire. Le 24 mai dernier, il annonçait une « année- spéciale » et publiait une prière pour l'occasion. Elle pourra nous aider, en la priant à notre rythme, à ne pas passer à côté de l'essentiel, en écoutant ce que le Père, le Fils et l'Esprit nous appellent à vivre car « *Tout est lié* ».

Père Sylvain

## Dieu aimant,

Créateur du ciel, de la terre et de tout ce qui s'y trouve. Ouvre nos esprits et touche nos cœurs, pour que nous puissions faire partie de la création, de ton don. Sois présent auprès des personnes dans le besoin en ces temps difficiles, en particulier les plus pauvres et les plus vulnérables. Aide-nous à faire preuve d'une solidarité créative dans la gestion des conséquences de cette pandémie mondiale. Rends-nous courageux pour embrasser les changements qui s'annoncent à la recherche du bien commun. Aujourd'hui plus que jamais, nous pouvons tous sentir que nous sommes interconnectés et interdépendants. Fais que nous puissions écouter et répondre au cri de la terre et au cri des pauvres. Puissent les souffrances actuelles être les douleurs de l'accouchement d'un monde plus fraternel et plus durable. Sous le regard aimant de Marie-Auxiliatrice, nous te prions par le Christ notre Seigneur. Amen

## PREMIÈRE LECTURE

« **Le Seigneur, le Seigneur, Dieu tendre et miséricordieux** » (Ex 34, 4b-6.8-9)

Lecture du livre de l'Exode

En ces jours-là, Moïse se leva de bon matin, et il gravit la montagne du Sinaï comme le Seigneur le lui avait ordonné. Il emportait les deux tables de pierre. Le Seigneur descendit dans la nuée et vint se placer là, auprès de Moïse. Il proclama son nom qui est : LE SEIGNEUR. Il passa devant Moïse et proclama : « LE SEIGNEUR, LE SEIGNEUR, Dieu tendre et miséricordieux, lent à la colère, plein d'amour et de vérité. » Aussitôt Moïse s'inclina jusqu'à terre et se prosterna. Il dit : « S'il est vrai, mon Seigneur, que j'ai trouvé grâce à tes yeux, daigne marcher au milieu de nous. Oui, c'est un peuple à la nuque raide ; mais tu pardonneras nos fautes et nos péchés, et tu feras de nous ton héritage. »

– Parole du Seigneur.

## CANTIQUE

**R/ À toi, louange et gloire éternellement !**

Béni sois-tu, Seigneur, Dieu de nos pères : R/  
Béni soit le nom très saint de ta gloire : R/  
Béni sois-tu dans ton saint temple de gloire : R/  
Béni sois-tu sur le trône de ton règne : R/  
Béni sois-tu, toi qui sondes les abîmes : R/  
Toi qui sièges au-dessus des Kéroubim : R/  
Béni sois-tu au firmament, dans le ciel, R/

## DEUXIÈME LECTURE

« **La grâce de Jésus Christ, l'amour de Dieu et la communion du Saint-Esprit** » (2 Co 13, 11-13)

Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens

Frères, soyez dans la joie, cherchez la perfection, encouragez-vous, soyez d'accord entre vous, vivez en paix, et le Dieu d'amour et de paix sera avec vous. Saluez-vous les uns les autres par un baiser de paix. Tous les fidèles vous saluent. Que la grâce du Seigneur Jésus Christ, l'amour de Dieu et la communion du Saint-Esprit soient avec vous tous.

– Parole du Seigneur.

## ÉVANGILE

« **Dieu a envoyé son Fils, pour que, par lui, le monde soit sauvé** »

**Alléluia. Alléluia.** Gloire au Père, et au Fils, et au Saint-Esprit : au Dieu qui est, qui était et qui vient ! **Alléluia.** (cf. Ap 1, 8)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au Jugement ; celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu.

– Acclamons la Parole de Dieu.

## Trinité

Dieu s'est révélé d'abord au peuple juif : « Ecoute Israël : le Seigneur notre Dieu est l'Unique ». Puis ce Dieu unique s'est révélé Père, Fils et Saint-Esprit comme le montre le récit de la Pentecôte ; Dieu le Père a envoyé son Fils dans le monde et l'a ressuscité des morts ; le Fils a reçu le nom de Jésus en devenant homme. Par toute sa vie, il a annoncé la venue du Royaume de Dieu, et il a été établi Christ et Seigneur par la Résurrection ; l'Esprit-Saint a été manifesté sur Jésus à son baptême et le Christ ressuscité l'a envoyé d'auprès du Père pour que nous devenions ses enfants.

Dieu le Père, et Jésus le fils, et le Saint-Esprit réalisent ensemble notre salut. C'est ensemble qu'ils nous donnent une vie nouvelle. C'est pourquoi nous sommes baptisés au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Le Père et le Fils et le Saint-Esprit agissent ainsi en nous parce qu'ils vivent entre eux un amour éternel qui fait la vie du Dieu unique. Très tôt l'Eglise a donné un nom à ce mystère du Dieu unique en trois personnes : le mystère de la Sainte Trinité.

(Pierres Vivantes)

**Seigneur Dieu, tu es l'amour, c'est ton secret. Fais-nous un cœur libre, toujours prêt à aimer.**

## LOURDES

Comme vous le savez cette année, il n'est pas possible d'aller à Lourdes, toutefois le pèlerinage diocésain à Lourdes aura lieu d'une toute autre façon. En effet, la situation sanitaire ne nous permet pas d'emmener nos amis malades et handicapés. Nous sommes habituellement 3500 pèlerins.

Du 18 au 23 juin 2020 nous proposons un pèlerinage virtuel spirituel pour tous. Il suffit de se connecter sur le lien : [hospitalitedelille.com](http://hospitalitedelille.com) à partir du 18 juin vous découvrirez des témoignages, des vidéos ... et pourrez laisser vos intentions de prières qui seront relayées à Lourdes par une délégation qui accompagne notre Evêque Monseigneur Ulrich.

Des messes, chapelets à la grotte, chemin de croix ... seront retransmis en direct grâce à KTO.

À très bientôt et en union de prières

L'équipe de l'hospitalité de Lille.

## PRIER ET MARCHER

Sur les chemins de notre campagne, de nos chers clochers weppois pour une marche de 1h15. Venez prendre le temps de respirer, d'écouter la Parole de Dieu, de la partager, d'admirer la nature et de faire connaissance.

« VENEZ ET VOYEZ..... »

Les règles sanitaires contre l'expansion de la pandémie, édictées par le Diocèse, s'appliquent pour le temps de prière et de partage dans les églises.

**De 9h45 à 10h** : dans l'église, nous portons dans la prière nos intentions personnelles et celles du monde.

**A partir de 10h** : Evangile du jour et partage, puis marche :

**-9 juin** Eglise de FOURNES - **16 juin** Eglise de RADINGHEM - **23 juin** Eglise AUBERS - **30 juin** Eglise de BEAUCAMP-LIGNY -

**7 juillet** Eglise d'ENNETIERES

## Nouvel horaire chez les sœurs Clarisses :

avec la réouverture des églises et en fonction de l'âge de l'abbé Lagasse, la messe du samedi et la messe dominicale seront désormais à 9h et non plus 8h30. La messe de semaine reste à 17h45.

|  |  |  |
|--|--|--|
| <p><b>Samedi 6 juin 18h00</b><br/>Messe St Barthélémy</p> <p><b>Dimanche 7 juin 10h30</b><br/>Messe Saint Pierre<br/><b>Intentions :</b><br/>la Famille COLLET BURETTE<br/>la Famille DEBLAERE DIEZ</p> <p><b>Samedi 13 juin 18h00</b><br/>Messe Saint Vaast<br/><b>Intention :</b> Serge DEMOL</p> <p><b>Dimanche 14 juin 10H30</b><br/>Messe Saint Pierre</p>                    | <p><b>ADORATION DU SAINT SACREMENT</b><br/><i>Restez ici et veillez avec moi</i></p> <p><b>SANTES Eglise Saint Pierre</b><br/>Tous les Lundis de 15H à 16H</p> <p><b>EMMERIN</b><br/><i>1er mercredi du mois 18h à 19h</i><br/>- Mercredi 1er Juillet<br/>- pas d'adoration en Août<br/>- Mercredi 2 Septembre</p>   | <p><i>une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie</i></p> <p><b>tous les Lundis à 16H CHAPELET</b><br/><b>Eglise Saint Pierre SANTES</b></p> <p><b>Groupe de Prières " Ecoute Israël"</b><br/><i>" Mon âme exalte le Seigneur"</i><br/><b>Mercredi 10 Juin 20H</b><br/>Eglise du Sacré Cœur SANTES<br/>Louange, partage de la parole, intercession.</p> |
| <p><b>FUNERAILLES</b><br/><i>"Je suis la résurrection et la vie"</i><br/>La Communauté chrétienne de la Paroisse St Marc a célébré en l'église St Pierre les funérailles de:<br/><b>Henriette FAUCONNIER</b><br/>Mercredi 3 Juin<br/><b>Yolande HANNIEZ</b><br/>Jeudi 4 Juin<br/>(Hallennes)<br/><b>Nous portons tous les membres des familles en deuil dans notre prière.</b></p> | <p><b>Dieu.</b><br/>Un nom qui ne dit plus rien à la plupart des hommes et des femmes de ce temps, et notamment des jeunes. Comme venu du passé, des temps les plus lointains. Un Dieu qui serait tout mais ne serait personne. Une sorte de force qui dominerait le monde. Un Dieu utilisé pour faire régner l'ordre : gare au juge suprême. Parfois appelé "bon Dieu", comme pour rectifier. Parfois utilisé et mis à leur service par les pires fanatiques de toutes les religions. Parfois accaparé par certains qui se disent en relation directe. "Nul ne l'a jamais vu", disait de lui Jésus. Un Dieu à toutes les sauces, parce que sans visage.</p> <p>Mais un jour, vint un homme, dans ce monde, chez nous. Un homme à part entière. A la peau basané comme les gens de son pays. Aux mains de charpentier, comme un bon ouvrier. Et au cœur grand comme ça. Cet homme avait un nom: il s'appelait Jésus. Il avait une famille, des racines, un village. Et un jour, il partit à la rencontre des hommes et des femmes de son temps. Surtout des plus petits, des malades, des rejetés, des pécheurs, des enfants. "Mes frères", disait-il. Et il nous a appris que Dieu avait un nom et qu'il s'appelait Père. Qu'il avait son visage. Un beau visage d'homme.</p> <p>Et alors, animés du souffle de son Esprit, il nous faudrait, chaque jour, chercher à le trouver chez les hommes et les femmes, nos frères et nos sœurs. Nous le verrions à l'œuvre, relevant, défendant les blessés de la vie, ramenant les exclus, se rangeant du côté de ceux que l'on méprise, de ceux que l'on condamne au nom même de Dieu. Et nous découvririons que Dieu est bien quelqu'un. Qui est toujours pour l'homme, et jamais contre lui. Et qu'il a un visage. Un beau visage de Dieu.</p> <p><i>Paroisse des 3 vallées.</i></p> |  |